
ORDRE DU JOUR   7e séance régulière du Conseil d’établissement   
 

É c o l e  s e c o n da i re  C a v e l i e r - D e  L a S a l l e  9 1 9 9 ,  r u e  C e n t r a l e  L a S a l l e  ( Q u é b e c )   H 8 R  2 J 9  
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 
 

AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 3 JUIN 2024, 18H15 heures 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
Présences :  Robert Beaudin, Julie Campeau, Noureddine Chouki, Catherine Coté-
Joannette, Naouel Magherbi, France Chiasson, Romaine Boji Kaje, Aphrodite Atankale, 
Mounir Fekhinkheri, Andréanne Cloutier, Terez Kai Lawson, Leah Skye Loranger, 
Benjamin Mortagne, Jean-François Latreille 

Absentes : Joshua Arevalo, Samuelle Noiseux Bourque, Raymonde Gomis 
  

2. QUESTIONS DU PUBLIC 

Pas de questions.  

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Campeau adopte l’ordre du jour et soutenue par monsieur Latreille. 

 

 

Adopté à l’unanimité  

ADOPTION 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU  27 mai 2024 

Adopté par monsieur Latreille après l’ajout du nom du projet de levée de fond pour les enfants de Gaza. 

 

 

Adopté à l’unanimité  

ADOPTION 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 

Monsieur Beaudin dit qu’il n’y avait pas de suivi mais il y a eu des sorties pour les élèves. 

Madame Cloutier ajoute qu’il y avait plein d’activités comme le cross-country pour tous les niveaux.  
INFORMATION 
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 
 

AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 3 JUIN 2024, 18H15 heures 

6. DEMANDE DE SUBVENTION « NOVASCIENCE » POUR LA ROBOTIQUE 

6-a : Demande de subvention (NOVASCIENCE) 
Monsieur Beaudin explique aux membres que la subvention (NOVASCIENCE) est un programme très 
intéressant pour les élèves et pour l’école et que les élèves pourront aller plus loin dans les compétitions 
robotiques avec celle-ci. 
6-b : Demande de subvention pour robotique de ville de Lasalle 
Quelques informations : 

- Demande d’aide financière auprès de la ville pour une « manifestation 
compétitive hors territoire » 

- Pas de montant précis demandé (l’an dernier, nous avions reçu 1800$) 
- La demande d’aide a été faite spécifiquement pour la compétition de Albany, 

NY. 
- Même si les compétitions sont terminées, la demande a été faite en février, 

avant les compétitions, donc nous sommes éligibles et le montant obtenu 
pourra servir pour rembourser certains frais encourus pour la compétition à 
Albany 

 

Le Conseil d’établissement appuie la demande de subvention 

Résolution : CVL-202406-03-01  

 

Approuvé unanimement  

 

APPROBATION 

7. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 2024-2025 

Monsieur Beaudin explique et montre aux membres le tableau pour tous les frais chargés aux parents 
pour l’année 2024-2025 et que les prix seront augmentés et une partie sera remboursée par le 
gouvernement au début de l’année. 

 

Approuvé unanimement  

 

APPROBATION 

8. LISTES DES EFFETS SCOLAIRES 2024-2025 

Monsieur Beaudin informe les membres que madame Noiseux Bourque a annoncé au dernier CÉ qu’il y 
avait des modifications à faire dans les listes des effets scolaires pour l’année scolaire 2024-2025. 

Le point est approuvé par monsieur Chouki. 

 

Approuvé unanimement  

APPROBATION 
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AVIS DE CONVOCATION 
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9. BUDGET ANNUEL 2024-2025 (Invitée : Elsie Keranda: gestionnaire administrative) 

Résolution CUL20240603-02 

Monsieur Beaudin a dit qu’il n’a pas encore reçu les nouvelles règles budgétaires pour finaliser le budget 
qu’on devrait avoir pour septembre. Madame Keranda explique aux membres les manières utilisées pour 
équilibrer les budgets et que les détails seront donnés au début de l’année scolaire 2024-2025. Monsieur 
Beaudin ajoute que cette année est moins pire que l’année dernière. 

Monsieur Beaudin ajoute qu’il y aura des petits travaux pendant l’été. Monsieur Mortagne pose la question 
si l’école peut vendre le composteur?  

Monsieur Latreille adopte le point. 

Adopté à l’unanimité  

ADOPTION 

10. RAPPORT ANNUEL DU CE 

Madame Romaine demande à monsieur Beaudin de modifier les entêtes, les dates et les titres principaux 
avant de finaliser le document et l’envoyer au CE. 

Adopté à l’unanimité  

ADOPTION 

11. MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

Madame Catherine donne un bilan pour toutes les activités offertes à l’école pendant toute l’année 
scolaire 2023-2024 et remercie tout le monde pour le travail collectif. Aussi, elle dit que c’est sa dernière 
année à Cavelier-De Lasalle et qu’elle a aimé son expérience. Madame Campeau l’a remerciée et lui 
demande s’il y a un numéro si les élèves ont besoin de la rejoindre.  

INFORMATION 

12. MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES  

Mademoiselle Loranger qu’il n’y a pas d’informations à donner aux membres et qu’il y 
aura des rencontres les prochains jours.  Madame Campeau remercie mademoiselle 
Loranger pour son travail et son implication pendant toute l’année scolaire. INFORMATION 

13. MOT DU PRÉSIDENT 

Madame Campeau dit que c’était une belle année scolaire et remercie tout le monde pour le travail fourni 
pendant l’année. 

 

INFORMATION 

14. SORTIES SCOLAIRES 

Monsieur Beaudin a dit que la sortie de Zoo Granby a été ajouté dernièrement et qu’elle aura lieu le 18 
juin pour 84 élèves d’adaptation scolaire. Madame Lawson demande si possible de trouver un moyen pour 

APPROBATION 
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informer les parents pour toutes les sorties offertes par l’école comme faire des publicités sur le site de 
l’école ou dans le calendrier scolaire. 

Madame Romaine approuve le point. 

Approuvé à l’unanimité  
 

15. MOT DU DIRECTEUR 

Monsieur Beaudin remercie tout le monde pour le travail accompli et pour leur implication pendant l’année 
scolaire 2023-2024. INFORMATION 

16. MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL 

Madame Romaine remercie les membres et le personnel de l’école pour leurs efforts. Madame Campeau 
dit bravo à tout le personnel de l’école pour leurs efforts et pour le soutien offert aux parents au besoin. 

Madame Lawson demande aux parents de lire les messages reçus et échangés avec les enseignants au 
besoin. Madame Cloutier remercie tout le personnel pour le travail durant l’année scolaire. 

Monsieur Beaudin ajoute qu’il avait reçu des commentaires positifs.  

INFORMATION 

17. MOT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Atankale remercie tout le personnel. 
 

INFORMATION 

18. QUESTIONS DIVERSES 

Suppléance : monsieur Fekhinkheri demande si un suppliant qui remplace un enseignant devrait respecter 
le programme? 

Monsieur Beaudin a répondu : oui, si le suppliant remplace pour une longue période mais pour plus 
d’informations, il faut demander à la directrice adjointe de niveau. Monsieur Beaudin ajoute que selon les 
situations, il faut s’adapter. 

INFORMATION 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Madame Campeau met fin à la rencontre vers 19h37. ADOPTE 

 


